

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terjadi pengaruh antara jumlah pengumpulan dana Zakat, Infaq dan Shodaqoh terhadap PDRB di Provinsi Banten Periode 2021. Berdasarkan penemuan dan pembahasan maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Zakat berpengaruh negatif terhadap PDRB di Provinsi Banten, yang berarti ketika dana zakat meningkat dan mempengaruhi peningkatan PDRB, maka akan menambah pendapatan bagi Provinsi Banten. Hal ini karena zakat bersifat konsumtif.
2. Infaq dan Shodaqoh juga berpengaruh negatif terhadap PDRB di Provinsi Banten, yang berarti pula jika dana Infaq dan Shodaqoh meningkat dan mempengaruhi peningkatan PDRB, maka akan menambah pendapatan bagi Provinsi Banten. Hal ini pula karena Infaq dan Shodaqoh bersifat konsumtif.
3. Secara bersama-sama (simultan) Zakat, Infaq dan Shodaqoh tidak berpengaruh terhadap PDRB di Provinsi Banten Periode 2021. Hal ini karena belum seimbangya pengumpulan dana Zakat Infaq dan Shodaqoh dan belum mempengaruhi PDRB.

4. Berdasarkan hasil dari uji diatas, bahwa Zakat, Infaq dan Shodaqoh tidak berpengaruh terhadap PDRB. Karena ada beberapa faktor yang mempengaruhi hasil tersebut, salah satunya adalah dari nilai data yang ada Zakat, Infaq dan Shodaqoh masih relatif kecil karena masyarakat masih belum mengetahui perda tentang zakat, yang mengakibatkan sekelompok masyarakat melakukan Zakat, Infaq dan Shodaqoh secara langsung kepada orang yang ingin mereka tuju sesuai dengan golongan penerima zakat, tidak melalui badan pengumpulan Zakat, Infaq dan Shodaqoh. Ini pula yang mengakibatkan kecilnya angka pengumpulan Zakat, Infaq dan Shodaqoh sehingga tidak mempengaruhi secara penuh PDRB Provinsi Banten.

## **B. Saran**

Dari kesimpulan di atas, maka saran dalam penulisan ini adalah sebagai berikut:

1. Jika melihat hasil penelitian, Variabel Zakat berpengaruh negatif atau tida berpengaruh terhadap PDRB. Hal ini tentunya tidak terlepas dari proses penghimpunan dan pendayagunaan Zakat itu sendiri. Semakin banyak dana Zakat yang dihimpun maka pendayagunaannya pun semakin besar pula, sehingga kondisi ekonomi bisa meningkat. Dan diperlukan adanya komitmen dan kerjasama yang kuat antara seluruh

pemangku kepentingan Zakat, baik pemerintah, lembaga amil zakat maupun masyarakat secara keseluruhan dalam mewujudkan pendayagunaan zakat yang berkelanjutan untuk mensejahterakan ekonomi daerah.

2. Jika melihat hasil penelitian, Variabel Infaq dan Shodaqoh berpengaruh negatif atau tidak berpengaruh terhadap PDRB. Hal ini tentunya tidak terlepas dari proses penghimpunan dan pendayagunaan Infaq dan Shodaqoh itu sendiri. Semakin banyak dana Infaq dan Shodaqoh yang dihimpun maka pendayagunaannya pun semakin besar pula, sehingga kondisi ekonomi bisa meningkat. Dan diperlukan adanya komitmen dan kerjasama yang kuat antara seluruh pemangku kepentingan Infaq dan Shodaqoh, baik pemerintah, lembaga amil zakat maupun masyarakat secara keseluruhan dalam mewujudkan pendayagunaan Infaq dan Shodaqoh yang berkelanjutan untuk mensejahterakan ekonomi daerah.
3. Perlu dilakukan penelitian lanjutan dengan menambahkan variabel-variabel yang sekiranya berpengaruh terhadap PDRB agar diketahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhinya. Diharapkan penelitian selanjutnya dapat lebih terfokus pada wilayah cakupannya lebih kecil agar dapat terfokus secara khusus di suatu wilayah tersebut.